

ABSTRAK

Husna Sobariyah : *Bimbingan Keagamaan dalam Mengembangkan Kecerdasan Spiritual Anak Usia Dini* (Penelitian di Taman Kanak-kanak Islam Terpadu (TKIT) Fathul Khair Desa Cicalengka Kulon Kecamatan Cicalengka Kabupaten Bandung).

Banyaknya permasalahan yang beredar dikalangan masyarakat akibat penurunan moral karena kurangnya pemahaman nilai pada anak ditambah perkembangan zaman yang begitu pesat, membuat orang tua khawatir akan masa depan buah hatinya. Memasukan anak ke Taman Kanak-kanak Islam Terpadu (TKIT) merupakan salah satu upaya tambahan yang diambil oleh sebagian orang tua guna memaksimalkan serta mengembangkan potensi yang ada pada diri anak. Pemberian pemahaman mengenai nilai-nilai keagamaan diberikan sedini mungkin, hal tersebut diharapkan dapat menjadi bekal serta benteng utama bagi kehidupan yang akan datang.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui proses pelaksanaan bimbingan keagamaan yang dilaksanakan di TKIT Al-Muhsinat Fathul Khair Cicalengka serta mengetahui hasil dari pelaksanaan bimbingan keagamaan yang telah dilaksanakan di TKIT Al-Muhsinat Fathul Khair Cicalengka ini.

Bimbingan merupakan proses pemberian bantuan dari konselor kepada konseli dalam menggali potensi yang ada pada diri menggunakan teknik dan media tertentu guna mencapai kebahagiaan dalam hidupnya. Kecerdasan spiritual adalah suatu kemampuan untuk memberi makna ibadah terhadap setiap perilaku dan kegiatan, melalui langkah-langkah dan pemikiran yang bersifat fitrah, menuju manusia yang seutuhnya (*hanif*) dan memiliki pola pemikiran tauhidi serta berprinsip dan menggantungkan apapun hanya kepada Allah SWT.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Pengambilan data dilakukan dengan cara observasi langsung serta wawancara kepada pihak yang bersangkutan, mulai dari Kepala Sekolah TKIT Al-Muhsinat Fathul Khair Cicalengka, guru dan orang tua murid.

Hasil penelitian yang telah dilaksanakan menunjukkan bahwa adanya pelaksanaan bimbingan keagamaan yang dilaksanakan di TKIT Al-Muhsinat Fathul Khair Cicalengka ini membawakan hasil yang cukup baik dan positif bagi anak. Melalui beragam metode yang telah disesuaikan dengan kemampuan anak baik yang dilaksanakan secara individu maupun kelompok memudahkan anak mencerna setiap hal yang disampaikan. Dengan demikian, terlihat adanya capaian dari pelaksanaan bimbingan keagamaan yang telah dilaksanakan berupa adanya perkembangan kecerdasan spiritual yang cukup signifikan pada anak.

Kata kunci: bimbingan keagamaan, kecerdasan, spiritual